



Superar el apoyo de Bachelet y desafiar a sus contendores: ¿Qué le falta a Narváez para incidir en la presidencial?

A pocos días de que se cumplan dos meses desde que inició su campaña, los analistas tienen distintas opiniones sobre las dificultades para que su candidatura prenda.

10 de Marzo de 2021 | 07:00 | Por Felipe Vargas, Emol

15 e t f



Aton

El próximo sábado se cumplirán dos meses desde que la ex ministra **Paula Narváez** aceptara el desafío de convertirse en la candidata presidencial del PS, impulsada por el apoyo de un grupo de mujeres socialistas que se reflejó en una carta que fue suscrita por la propia ex Presidenta Michelle Bachelet.

El respaldo de la ex jefa de Estado le otorgó un gran envión para su postulación a La Moneda. De hecho, en primera encuesta que midió su aparición, la Cadem del 18 de enero, comenzó con un 30% de aprobación y un 40% de conocimiento, **lo cual la dejó en un buen pie en comparación a sus contendores en la oposición.**

NOTICIA RELACIONADA



Paula Narváez (PS) lanza precandidatura presidencial y aboga por "primarias abiertas y ciudadanas"

415

Sin embargo, al cabo de ocho semanas, al interior del PS no son pocos los que miran con preocupación que la ex secretaria de Estado **aún no se instala definitivamente en los sondeos**, y en los que ha aparecido no marca más que sus eventuales contendores en Unidad

Constituyente, como Ximena Rincón (DC) o Heraldo Muñoz (PPD).

Desde su equipo, dicen que ello se debe al poco tiempo en campaña: De hecho, lleva recién dos semanas de recorridos en terreno, luego de que se levantara la cuarentena en Puerto Montt, ciudad en la que estaba al momento de aceptar el reto. Asimismo, aseguran que **tiene mucho por crecer, a diferencia del resto de los presidenciables.**

Entre los analistas, hay distintas teorías sobre su candidatura. A juicio del cientista político y profesor de la Universidad de Talca, **Mauricio Morales**, Narváez no prende porque el apoyo de Bachelet "no es suficiente", aunque advierte que "debiese comenzar a marcar pronto, pues inició una fase más agresiva de posicionamiento".

"Son los costos que implica asumir una tarea partiendo desde cero. El desafío, por tanto, pasa por **incrementar sus niveles de conocimiento**. Es evidente que ella se confió en que el dedazo era suficiente para subir al estrellato, pero ahora se dio cuenta que es clave iniciar ese posicionamiento mediático que siempre es difícil y escabroso", dijo.

"Yo creo que no prende ninguna candidatura (...) es temprano para ella y para cualquier otra candidatura".

Julietta Suárez-Cao

Otra visión planteó el cientista político y académico de la U. del Desarrollo, **Miguel Ángel Fernández**, quien planteó que su postulación "se ve impactada por la batería electoral que vive el país. Con miles de candidatos

EL COMENTARISTA OPINA

¿Debiese operar el mercado para las vacunas?

21 5 20



Sofía Salas

FRASE DEL MOMENTO

"Para el Gobierno el problema no es el monumento (al general Baquedano), es la violencia y que algunos aparen esa violencia como forma de expresión política"

JAIME BELLOLIO
Vocero de Gobierno

389

RECOMENDADOS EMOL



INE: Cifra de mujeres que no buscó trabajo por cuidados domésticos saltó 593%

90



TPP11: Del liderazgo que jugó Chile para su éxito a las dificultades para su ratificación

75



VACUNAS: Cuántas han llegado, cuántas se han administrado y cuántas arribarán

194



Mariela Formas: "El éxito de la vacunación se debió a que los contratos los realizó el Estado"

3



CONSTITUYENTES: Debate entre Cantuarias, Petermann y Sepúlveda

20



Descubre las soluciones digitales inéditas que harán posible disfrutar la próxima versión del torneo ATP en Chile

LEER MÁS

